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« Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Voilà une nouvelle béatitude que nous offre Jésus
après sa Résurrection. Elle nous pose dans notre condition de croyants d’aujourd’hui. En fait,
après que Jésus Ressuscité a rejoint le Père, il n’y a plus rien à voir. Pour continuer de croire
sans voir, il nous faut alors des paroles, des partages, des gestes, des témoignages.

Les 46 jeunes qui faisaient cette semaine leur retraite de profession de foi sur notre doyenné
recherchent cela. Voilà ce que quelques-uns ont écrit dans leur lettre de motivation : « Je
souhaite faire ma profession de foi parce que je crois en Dieu. Cela me permettra de me
rapprocher de Lui, de parler avec Lui, d’apprendre à partager et à pardonner ». Un autre
écrit : « Ma famille, mon parrain, ma marraine, les dames de caté, m’ont appris beaucoup de
choses  et  m’ont  aidé à  être  un bon chrétien.  J’ai  vécu de bons  moments de  partage et
d’échanges avec eux ». Un autre : « Si aujourd’hui je demande de faire ma profession de foi,
c’est pour continuer le cheminement de ma vie de chrétien : trouver des réponses à mes
doutes  et  mes  questions  et,  comme  ma  maman,  reconnaître  Dieu  dans  tous  les  petits
bonheurs de la vie. » Un autre : « Je suis heureux de partager des moments avec d’autres
amis le samedi matin et ailleurs pour me déconnecter de la vie au collège et parler de Dieu. »

Sans cesse,  il  nous faut apprendre à ouvrir  les yeux. Le Christ Ressuscité vient guérir   les
regards. Il nous apprend à voir, mais avec les yeux de la foi. Le monde qui nous entoure
resplendit d’une lumière nouvelle. Il nous faut habituer nos yeux à cette lumière et voir, au-
delà   des   apparences,   nos   frères   et   sœurs   en   humanité.   En   chacun,   l’énergie   de   la
Résurrection, est déposée. 
Le pape François dans son encyclique Laudato si’ nous dit que « Même les fleurs des champs
et  les  oiseaux,  qu’émerveillé  Jésus  a  contemplés  de  ses  yeux  humains,  sont  maintenant
remplis de sa présence lumineuse ». 

Oui, nous n’avons pas vu le Seigneur Ressuscité. Les jeunes qui feront profession de foi cette
année non plus. Ensemble, nous avons à nous aider à voir sa présence lumineuse en nous et
autour de nous. Nous avons à désirer plus que tout accueillir  et  habiter  le monde de  la
Résurrection que Jésus a ouvert pour nous le jour de Pâques.

Bruno, votre frère prêtre.


